

Martes, 07 Noviembre 2017

[Evento Paraguay] IV Cumbre Regional en Inclusión y Educación Financiera para Jóvenes en las Américas y el Caribe



El pasado 1 y 2 de noviembre, el Proyecto Capital (PK) participó de la 'IV Cumbre Regional en Inclusión y Educación Financiera para Jóvenes en las Américas y el Caribe' en Asunción, organizada por la Child and Youth Finance International, en colaboración con el Banco Central y el equipo implementador de la Estrategia Nacional de Inclusión Financiera (ENIF) del Paraguay.

La Cumbre tuvo como objetivo posicionar la importancia de incluir financieramente a los jóvenes en las estrategias de inclusión financiera en el país, y sirvió para adelantar algunos de los progresos generados a raíz de la ENIF y sus diversas iniciativas de educación financiera. Su inauguración contó con la presencia del Presidente del Banco Central del Paraguay, Carlos Fernández; la Ministra de Hacienda de Paraguay y Presidenta del Comité Nacional de Inclusión Financiera, Lea Giménez; y el Ministro de la Secretaría Técnica de Planificación, José Molinas.

Debe reconocerse que la incorporación de temas de educación financiera a la malla curricular de estudios básicos en el Paraguay, y el consiguiente desarrollo de materiales lúdicos y pedagógicos orientados a alumnos y maestros representa uno de los hitos más significativos en el trabajo abocado a la educación financiera de jóvenes en el país. Considerando, por lo demás, que uno de cada tres paraguayos tiene una cuenta en el sistema financiero, el trabajo a través de los jóvenes representa una oportunidad para fomentar la inclusión financiera de sus familias, así como para la promoción de una nueva generación de adultos informados y conscientes sobre los beneficios de acceder al sistema financiero formal.

El evento de dos días contó con presentaciones de funcionarios de alto nivel, entre ellos la Secretaria Ejecutiva de la ENIF, Adriana Insaurralde, y representantes del Ministerio de Educación y Ciencias, la Secretaría de Defensa del Consumidor y el Usuario (SEDECO), y el Banco Central del Paraguay. Entre los presentadores internacionales se encontraron

Jeroo Billimoria, Fundadora de la CYFI, Carlos Moya, Gerente Regional de la Alliance for Financial Inclusion (AFI) para América Latina y el Caribe, y Miguel Arango, Ejecutivo Principal de la Cooperación Andina de Fomento (CAF).

El PK participó de la cuarta mesa de trabajo titulada ‘Behavioral Economics: factores sociales, cognitivos y emocionales en la toma de decisiones económicas’, moderada por Laura Moringo, miembro del Equipo Técnico responsable de la implementación de la ENIF. La mesa contó con la participación de Vera Rita de Mello, Profesora de Psicología Económica de la B3 EDUCAÇÃO de Brasil, y Elena Caballero Calle, investigadora del IEP y miembro del equipo de Proyecto Capital. Esta última presentó su investigación ‘Ampliando Horizontes a través del Ahorro’, la cual sintetiza los resultados de la evaluación al Piloto de Promoción del Ahorro ‘Mujeres Ahorradoras’, orientado al trabajo con usuarias del Programa de Transferencias Monetarias Condicionadas de ‘Comunidades Solidarias Rurales’ de El Salvador[1].

La ponencia presentada por el PK puede ser revisada en: <https://bit.ly/2Mh7EU3>



1-2 Noviembre 2017 | Asunción, Paraguay

[1] Para más detalles, consultar el Enbreve 65: <https://goo.gl/SnNb1K>